

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 02 de junio de 2019
Canal: José Luis Sánchez Acosta

PRIMERO SANA TU ALMA, PORQUE EN TU ALMA ESTÁN TODAS LAS COSAS QUE ENFERMAN AL CUERPO, SANANDO TU ALMA, SANA TU MENTE Y SANA TU CUERPO, PORQUE ES UNA AÑADIDURA TU CUERPO. NO BUSQUEN LA SANIDAD POR FUERA, SÉ TÚ LA SANIDAD.

[20190602] Amados míos, la paz esté con vosotros, la luz brille en vosotros. Sois dichosos por tu fe, porque sabes que nunca me he ido de esta tierra, de este mundo. Que lo único que ha sucedido, que esto pasará con vosotros igual, será que un día menos pensado te irás de este cuerpo, se irán y has de saber que no irás ni estarás en ningún lado, que lo único que ha de suceder, que debe suceder ya son vuestros cambios álmicos y mentales, son vuestros aferramientos que debes ir dejando paso a paso.

Debes de constatar en ti que tú eres el SER ÚNICO, el SER que ha transitado por este mundo, el SER que ha hecho todo en este mundo y que hoy tienen que hacer, tienen que demostrarse a sí mismo que son el poder. Hermanos, porque lo único que se va contigo, lo único que ha estado y estará y seguirá estando contigo, es el desenvolvimiento, es el comprenderte, es el saber que estás aquí, que estás en un cuerpo que tarde que temprano ya no lo estarás. Pero que **lo importante es que te vayas fundido con este conocimiento puro, con esta sabiduría, con este saber de ti. Lo único que se irá contigo es el darte cuenta de ti, el darte cuenta en ti mismo que eres el SER ÚNICO, eres el SER PODEROSO, que vos te conoces; practicas el amor o practicas el desamor, si practicas la paz o practicas el bullicio, si practicas tu seguridad o practicas tu inseguridad, solo tú sabes de ti mismo.**

Hermanos, hoy más que nunca tienes que saber de ti total. Que es por eso que en aquellos tiempos Yo les dije a todos: "No juzgues para no ser juzgado", "Con la vara que mides serás medido". Porque de eso está hecho el mundo, la entidad, de eso están hechos aquí en tu tierra. Hoy mi único deseo es que puedas entenderte a ti mismo, puedas perdonarte a ti mismo, puedas amarte a ti mismo, puedas ser la luz, seas consciente que tú eres la luz y que tú eres inmortal. Porque este conocimiento sobre ti, es lo que te hará feliz sin tu cuerpo, cuando ya no tengas cuerpo será tu dicha, será tu felicidad, será tu regocijo que tendrás, pero eso desde hoy lo debes tener ya, mis bien amados. Porque vosotros sabéis que no hay infierno ni gloria afuera de ti, que todo existe en ti mismo.

Entonces, **desde hoy mismo tienen que ser diferentes, encontrarte contigo mismo; y que a vosotros no os interese quien viene, quien va, solo debes interesarte a ti mismo. Entonces hoy tienes que demostrarte a ti que tú eres el SER, el SER ÚNICO aquí en tu cuerpo y tienes que saber que tu cuerpo manifiesta lo que vos eres, solo tu cuerpo manifiesta lo que vos eres.** Que el mal, que las enfermedades no están allí en tu cuerpo, que las enfermedades están en tu alma y en tu mentecita, y éstas son las que las pasan a tu cuerpo; tu cuerpo solamente manifiesta los efectos del alma, de cómo vienes. Esto que os te digo está pasando en toda la Humanidad, en todo humano está pasando. Y hasta que vosotros, la criatura logre comprenderse, saber que de sí emana todo y que todo está ahí,

por los tiempos que has vivido lo tienes ahí y son los que se manifiestan en el cuerpo y en la tierra misma.

Hermanos, **vosotros son las medicinas, vosotros eres la medicina de tu propio cuerpo, solo basta cambiar, solo basta cambiar y esto hace la sanidad a vuestro cuerpo. Eso es muy fácil, pero vosotros los hombres buscas dónde están las sanaciones, duras para ti son. Pero en cuanto vos te das cuenta y sabes de dónde son emanadas todas las enfermedades, entonces comienzas a tratarte y vuestro cuerpo sentirá de esa gracia divina.** Pero, ¿cuándo comenzarás a cambiar? Yo os te digo, podrás dejar este cuerpo y no has encontrado otro cambio, porque estos cambios se encuentran dentro de la humildad y mientras que vosotros no poseas, no vivas ahí, entonces tu sufrimiento lo verás aún en el físico; pero Yo os les digo, que todo está en tu alma, todo está en tus creencias, todo rige ahí. Y vosotros eso es lo que tienes que apartar, que tienes que cambiar para que tu cuerpo entre en paz, en paz total. Y desde ahí podrás vosotros ayudar a tus hermanos, a tus hermanos que no conocen sobre esto, las enfermedades físicas, mentales, álmicas.

Pero Yo espero que ustedes llevando a cabo esta práctica espiritual, puedas ser un SER servidor a vuestros hermanos; pero esto no pasará todavía hasta que vosotros te conviertas en el humilde, en el HUMILDE SER. Amados míos, si comenzares hoy, desde hoy comenzarías a sanar, no os te digo de tu cuerpo, a sanar de tu alma; si sana tu alma y tu mente, sana tu cuerpo, sí, mis bien amados, sí, hermanos que me escuchas, si sana tu alma, si sanas en tu alma y en tu mente, vuestro cuerpo también sanará. Porque si vosotros lo enfermas, al quitar eso se libera y entonces entra en una paz, en una alegría, en una conciencia plena. Entonces, ¿qué esperan vosotros? ¿Qué esperan para que puedas hacer para ti y después hacer para vuestros hermanos? Comiencen, pues, comiencen, es necesario que vosotros constates esta verdad que tú mismo la has de constatar y has de servir de BUENOS SERES para toda esta bendita humanidad. Si en caso no logras entrar a esto, entonces estarás con ellos y vivirás tus sufrimientos como ellos y entonces eso es lo que vivirás.

Hermanos, y Yo te digo, no se dejen, deja que el amor surja de tu corazón, inunde a esta tierra, a estos hermanos que tanto lo necesitan. Adelante, pues, adelante, hoy es el día, hoy es la hora que vosotros puedas cambiar, puedas ser diferente en el amor divino y puedas enseñar, dirigir, recordar a tus hermanos sobre la salvación; porque esto que te digo, es ya la verdadera salvación. Practíquenlo y Yo os aseguro que se pondrán bien vosotros, se pondrán muy bien, pondrás muy bien a tu cuerpo y tu cuerpo estará contigo por mucho tiempo. Y de esto que os les digo deben apresurarse, porque los tiempos ya han llegado, los tiempos ya son.

Pues hoy tienes que practicar el poder aquí sobre la tierra, ya ves a tu campo le hace falta para que regrese a ser mejor que ayer, pero eso no hay un medicamento sobre la tierra que la pueda volver hacer tan fértil a esta tu tierra, porque la fertilidad consiste en vosotros. Vuestro cuerpo, todo lo que os tiene, si vosotros hoy mismo entras a esta luz plena, a este poder; entonces por añadidura estará bien vuestro cuerpo y estará dispuesto a trabajar contigo el tiempo que sea necesario. Es el tiempo, es el momento, es la hora que vosotros puedas hacerlo.

Hermanos amantísimos, pues en verdad te digo, ponte en marcha y da muestras de que Yo estoy contigo y que te estoy dando esta sabiduría para que no te pierdas, para que así estés conmigo y dispuesto a seguir puliendo vuestra alma y dispuesto a sanar a tus hermanos, para quitarle a tus hermanos aquello que les ha hecho tanto daño. En vosotros está todo, en vosotros se encuentra todo, todo, en vuestra alma, en vuestra mente y en vuestro cuerpo. Pues ya les digo, **todas las enfermedades vienen del alma.**

Y benditos sean, entren al camino, no vaya a ser que ya estén ciertas situaciones que pasarán y vos no estés conmigo, porque entonces te verás igual que tus hermanos. Practiquen la obra, practícala ahí en tu corazón para que vosotros estés aquí. Pero todo esto que les he hablado es ya la práctica aquí mismo, demuestra tu amor, demuestra tu paz, demuestra tu sabiduría que está más allá de la tierra. Háganlo para que vosotros seas los espíritus consoladores en el tiempo, en ese tiempo donde habrá de morir tanta gente. Vosotros has de dar el entendimiento a aquellos seres que se levanten y habrás de decirles que no hay un lugar, que este es el lugar, que lo que haga eso es, lo que comprenda eso es; pero no hay un lugar físico, material, todo esto pasa acá en tu alma. Vosotros ya

debes de hacerlo, debes hacerlo, debe fluir tu amor por los poros de tu cuerpo y debes fluir y debe ir a las demás mentes y será bondad. Sean así, pero deja que tu corazón lo dicte, lo puedas realizar, no como hoy estás solo obedeciendo órdenes, no, así debes de ser tú mismo que de ti emane todo. Y si vosotros logras entenderte y logras entender, podrás decirle a tus hermanos: ¡Cálmense! ¡Cálmense! Que la luz ya está, la luz está. Vosotros podréis orientar a tus hermanos y podréis darles la sustancia precisa a los árboles y a todo cuanto haya que hacer en este mundo.

Amados hermanos, pues toma este cetro, tómallo y comienza a realizar, comiencen, háganlo para que venga la felicidad, la dicha, el amor y se unifique con tu amor, con tu amor se unifique. Pero hagan, ya no pregonen más mi palabra, como vosotros ves no estoy recitándoles, no, quiero que vosotros seas. Ámense, pues, los unos a los otros, pero ámense de verdad, ámense para que entonces sea amor, sea dulzura, sea la bienaventuranza, sea en vosotros. Hermanos amados, prepárense pues, prepárense, unifíquense cada día más, bajen de donde andan, porque vosotros tienes dos clases de vida, que ninguna de las dos son ciertas, una es el pasado, otra es el futuro y esas dos no existen, solo existe este instante, este momento. Pues sálganse, el que esté en el pasado salga y pueda transformar ese estado en estado del presente, de hoy; igualmente el que esté en el futuro debe llegar hasta aquí y debe hacerlo presente. Las dos formas no existen, solo existe esta forma, este momento, este instante.

Pues entren, entren aquí, la humedad, os les digo, en una de las más hermosas, es la que te traslada de un sitio a otro sitio. Hermanos, conviértanse en esta humildad, conviértanse, porque hoy todavía no están convertidos, hoy están viviendo un mundo de esquizofrenia ahí en tu alma, ahí en tu mente; hoy vives ese mundo, cada quien lo vive de acuerdo a sus formas, porque así a vosotros están siendo manipulados, les han enseñado cosas que no son y andan en esas cosas, a vosotros les enseñaron esto y vives en este mundo, pero no eres tú, no, hermanos. Y de esto en cada tiempo he venido Yo a sacarles, he venido Yo a mostrarles el camino; y en este tiempo, en esta hora a eso he venido, a que os te salgas de ese mundo de prepotencia, de ese mundo de desamor, de incomprensión, de falsas creencias, porque vosotros vives de falsas creencias y a eso he venido en cada tiempo a sacarles de esas creencias, a despertarles de ese sueño letargo que han tenido.

El punto, he aquí el punto, la base que el SER debe de tener para poder estar aquí sin ser perturbado por nada. **Hermanos amados, porque les he llevado, les he enseñado, les he dicho de la verdadera sabiduría que vosotros la tienes dormida en tu alma como SER que eres. Nada hay que sea mayor que vosotros, nada hay y vosotros has puesto a dioses delante de Mí. Y vosotros se han puesto dioses delante de vosotros; y no hay más grandes que vosotros, vosotros son los mayores, pero no te crees y si te crees lo haces a la inversa.** Hermanos, porque vosotros no puedes decir: sano estoy, porque no te deja tu mente, ni tu alma aun. Porque vosotros crees más en el lado adverso que en este lado positivo, vosotros lo crees, crees más en el odio que en el perdón, crees más en el desamor que en el amor, crees más en el bullicio y no en la paz. Estás trabajando en ese mundo, en ese mundo que es un mundo ficticio solamente; porque no existe, porque eso está en tu alma, en tus creencias, en tus decisiones, solo ahí se encuentra todo esto. Ahí estas vosotros, ahí estás en ese mundo y de ese mundo es del que siempre les he venido a sacar; pero muy pocos me han escuchado y han querido salir, porque vosotros quieres salir pero amas al lado inverso.

Hermanos, **hoy es tiempo que te levantes, hoy es tiempo que seas diferente, que seas distinto a lo que has venido haciendo, hoy es tiempo del despertar, hoy es tiempo del darse cuenta. Una vez que vosotros te des cuenta de ti habrás vencídote, te habrás vencido a ti mismo y por lo tanto habrás vencido a ese mundo invertido, a ese mundo en contra de este Mundo que es mi Mundo, y podrás hacer todo lo que Yo os te digo que puedes hacer y así es.** Porque a este mundo vine Yo, a este mundo, a este mundo tierra y tomé un cuerpo y me mostré a vosotros la humanidad e hice todo lo que sabes, no para engrandecerme, no para creerme, no; es para Yo enseñarte, para decirte que eso y más puedes hacer. Y Yo os les digo a vosotros, eso que sabes que hice tendrás que hacerlo y más, tendrás que hacer para encontrar tu propia salvación, porque de aquello es parte de vuestra salvación.

Pero a vosotros les encuentro siempre en el lado adverso de la vida, hermanos, vosotros siempre crees en no poder, en eso crees en no poder, en no ser, en no eres, en cambiar todo lo positivo a negativo. Porque la verdad la convertiste en mentira, el amor en desamor, la paz en bullicio, la perfección en imperfección, todo lo habéis hecho a la inversa porque quisiste experimentar, pero vosotros se perdieron, se perdieron que estás en otro camino, en otra senda. **A eso vine en aquél tiempo a que vosotros vieras las diferencias de la vida y que aquellos hombres los opositores, los que te gobiernan, los que te gobernaban, los que te tenían aplastado, supieran que había llegado el Redentor.** Y desde entonces, desde esa vez estoy contigo, aunque más antes ya estaba contigo, porque más antes ya había vivido y mucho más antes ya había vivido. Y en este tiempo estás viviendo; y en estos más de dos mil años que estuve, tú también has estado, también mi amada Humanidad ha estado y ha venido dejando las herencias, las costumbres, ha venido dejando todo aquí, vosotros sois el mismo. Tal vez hoy no puedas reconocerlo, reconocerte, pero todo esto os se los dejo porque va llegar el día exacto que lo has de ver, y cuando llegue ese exacto día vosotros lo habrás de saber y lo habrás de afirmar en tu conciencia y estarás despierto ya. Y si hoy vosotros lo digieres, entonces pasas a ser adulto y entonces podrás darle de comer a tus hermanos igual. Hermanos, pero para que puedas hablar de esto a tus hermanos, tendrás que hacerlo primero tú, tú tendrás que hacerlo primero porque tú eres la prueba, tú eres la prueba real de esto.

Porque hoy tus hermanos confusos están, están plenamente confusos en la vida y buscan algo, buscan la vida por fuera siendo ellos mismos; porque vosotros también buscas la vida por fuera siendo tú la vida, si tú eres la vida. Cuando vosotros cantas eres tú la vida, eres tú la verdad y la verdad te está cantando; cuando vosotros estás maldiciendo, tú la vida estás maldiciendo, ya estás cambiando de formas y así sucesivamente lo están vosotros. **Vosotros eres la vida, eres la ciencia, vosotros eres la verdad, no busques la verdad, no la busques porque no la vas a encontrar, porque esta verdad no está afuera, sino eres tú mismo, tú eres la verdad, tú verdad cambias, tú verdad decides cómo comportarte en esta vida; tú verdad, si deseas mentir, mientes; si deseas amar, amas; si deseas reír, ríes; si deseas ser una persona en el lado negativo, lo eres. Pero nunca dejas de ser verdad, la verdad siendo esto, la verdad siendo lo otro, la verdad siendo muchas cosas, y así sucesivamente.**

Vosotros buscas el amor siendo tú el amor, vosotros buscas la paz siendo tú la paz, vosotros buscando alegría siendo tú alegría, vosotros buscando la perfección siendo tú el perfecto; y así esta Humanidad incoherente es en su vida. Hermanos, vuelvan en sí mismos, vuelvan en sí, hermanos; porque Yo he venido a bajarles de un pedestal en donde vosotros reinas, en donde vosotros estás, a eso he venido a bajarles de ese pedestal donde no es real donde estás, porque eso irreal es el futuro y de ahí vengo a bajarte. Hermanos, vosotros no se conocen y he venido a que te conozcas, si reconoces esto habrás de conocerte, si no reconoces esto estarás deambulando por la faz de la tierra. Es necesario que te bajes y seas sincero contigo, sincera contigo, es necesario que seas humilde, que entres a esta humildad porque aquí se encuentra todo.

Dejen de creer os dijo aquél, dejen de creer en el viejo dicho: “Que el padre comió las uvas agrias y al hijo le dio dentera”. Hoy vosotros lo has seguido, en cuanto también han pensado en creencias fútiles. Porque **vosotros han creído tantas cosas que no son y vives de creencias, de creencias impuestas. Y Yo os les digo, abandonen la creencia, abandonen toda creencia y despierta la tuya, hermanos míos, las creencias que te digo son: “no eres, no vales, no puedes”; esas creencias suéltalas e impone las tuyas que son: “yo puedo, Yo Soy”, y dispónganse a hacer. Pero tienes que distinguir, tienes que saber distinguir dentro de todas las cosas.**

Benditos sean vosotros, hermanos, si has venido en esta hora, si has venido a querer ser diferente deja que esta sea tu hora, deja que te llene, te alumbre esta luz poderosa y salga de tu corazón hacia afuera y puedas demostrarte a ti la capacidad de ser, inunda este sitio donde estás, llénalo de paz como Yo lo he llenado, llénalo de amor. Es aquí donde vosotros tienes que demostrar la gran valía de ser, pero ya no vengas turbado, no te hagas el turbado, no te hagas en creencias negativas. Hermanos amados, sé como el campesino que va a sembrar y tiene esperanza que va a surgir su

siembra y va a dar su fruto, sean así vosotros; sean amor, siembren paz, siembren dulzura, siembren y déjalo que nazcan y que florezcan y deja que de esto se inunde esta casa.

Siéntanse gozosos, siéntanse dichosos, coman de este pan, porque este es el pan que Yo les doy para que tu alma se llene y vaya a vuestros hogares, vuelva y lleve de este pan, lleve de esta semilla y la pueda sembrar y puedas hacer que germine y que dé su fruto, que crezca y que dé su fruto y que los que estén allí las puedan saborear. Amados míos, pero **es aquí vosotros donde tienes que hacerlo, tienes que demostrarte, tienes que demostrar que eres el SER, el SER SUPREMO ante tus cosas, tienes que demostrar que eres el SER PODEROSO y demuéstalo en tu tierra, aquí hace falta, haces falta tú. ¿No hace falta reverdecer las plantas, los montes? ¿No hace falta convertir en medicamento el agua? ¿No hace falta hacer alimentos para tu cuerpo? ¿No hace falta convertir, hacer medicina para tu cuerpo por el tiempo que te sea necesario? Es aquí donde necesitas hacer esto. ¿O crees como tus hermanos que esto lo hará otro por ti? Yo te digo que eres tú mismo, porque eres tú el SER PODEROSO quien hará todo como lo ha hecho.** Porque vosotros han hecho lo invertido, vosotros han hecho ese mundo, todo lo que ves, todo lo que escuchas, todo lo que sientes, todo lo que comes, todo lo que hueles, todo lo has hecho tú, de vosotros ha salido todo eso. Créete que lo has hecho y lo has hecho, créete que lo puedes refinar bien y refínalo, hazlo al bien y todo en tu mundo personal estará todo bien.

Hermanos, si has venido a buscar humildad, no es que has venido a buscarla, has venido a patentizar que tú eres la humildad y hazlo para que esta casa, este sitio, para que unos con otros puedan decir somos la humildad. Yo les bendigo en esta hora y lleno de paz este lugar, lleno de paz a vuestro corazón, lleno de amor a vuestro corazón, vengo a ti porque quiero, deseo que regreses a este jardín. Pero les vuelvo a decir, he venido a bajarles de donde están, porque cada uno no está viviendo en el presente, no están viviendo aquí, sino unos viven en el pasado, otros viven en el futuro; y de eso vengo a bajarles de esos estados para que seas tú el que manejes los estados, no los estados os les manejen a vosotros, todo estado vive por ti, todo estado mental viven por ti, no vosotros viven por ellos. Yo espero que puedas ser humilde para ver estas verdades, porque solo el ser humilde puede contemplar lo que Yo estoy diciendo, porque el ser prepotente éste la rechaza, cierra las puertas y no deja entrar a la humildad, a la gran sabiduría, no os vaya a pasar a vosotros, no vayáis vosotros siendo así.

Hermanos, esto es lo que hoy Yo he dado, espero que vosotros lo lleves en tu corazón, espero que lo saques a la luz, le des lectura y puedas ver, verte a ti mismo y puedas comenzar a sanar. Porque todas las enfermedades físicas de tu cuerpo están acá, son estas las que Yo te he dicho y cuando sana tu cuerpo es porque ha sanado tu alma, es porque has sacado el poder y has podido transformar aquello, porque solo es transformar, transformen, pues. **No hay nada mayor que tú, nada es mayor, siendo tú el CREADOR nada es mayor.** Benditos sean, aquí les entrego todo y vayan en paz a vuestros hogares, vayan, pero vayan de verdad, inunden vuestro hogar de este amor que Yo les doy, inunden de paz el hogar donde vives, tus hijos y todos los que estén a tu lado, pero todos, no dejes nada que no ames, no dejes nada que no perdones, no dejes a nadie sin comida, sin bebida.

Sanen, sanen, mis bien amados, recuerden, **primero sana tu alma, sana tu alma, porque en tu alma están todas las cosas que enferman al cuerpo, sanando tu alma, sana tu mente y sana tu cuerpo, porque es una añadidura tu cuerpo.** Háganlo así, mis bien amados, y verán que no habrá más enfermedad para ti; y que vosotros podréis sanar, lo que hoy tienes podréis sanarlo y podréis sentir que ya eso no está contigo, **pero primero tu alma, después tu mente y por añadidura tu cuerpo estará feliz, se ha de sentir feliz.** Eso es lo que debes hacer siempre, **nada de este mundo te podrá sanar, porque no es este mundo el que te enferma, sino eres tú quien enfermas a este mundo.** Hermanos, no busquen la sanidad por fuera, sé tú la sanidad, sé tú la sanidad y la sanidad te rige en la humildad, en la paz, en el amor, en la sabiduría, en la verdad; ahí está en la humildad, ahí se encuentra lo que vosotros buscáis que se llama sanidad, ahí está y si vosotros entráis a ello veréis la felicidad que provocaréis aquí en tu tierra, tu cuerpo estará esplendoroso, tu cuerpo se sentirá dichoso porque su amo le envía todo, todo lo dichoso, toda la sanidad, toda la perfección, toda la humildad, el cuerpo estará feliz, lo harás feliz. Pero nadie ni nada de aquí de esta tierra te hará eso,

eso debes saberlo en tu corazón, porque nada hay que pueda hacerte feliz, porque eres tú la felicidad y tú felicidad te conviertes en tristeza y tú tristeza hace enfermedad a tu cuerpo y tu cuerpo manifestará lo que tiene tu alma. Esto siempre ha sucedido, esto siempre ha pasado, pero nadie quiere creerse, creerlo, porque tienen creencias opuestas, tienen creencias que todavía son erróneas, creencias que te han impuesto para buscar una manipulación sobre ti.

En verdad quisiera Yo hablarte más y más sobre todas estas cosas, pero bien les decía Yo en aquél tiempo, en aquéllos tempos les decía Yo a mis hermanos, a todos, que eran como niños de pecho que solamente aguantaban a digerir la leche materna, más la comida sazónada era para los adultos. Y así les digo a vosotros también, porque vosotros te has hecho a tus criterios, a tus propias creencias, creencias vanas, creencias falsas.

Benditos sean, pues, Yo hasta aquí Yo les dejo, pero síganlo repasando en su corazón, sigan pendientes y crean que ahí estoy Yo, que Yo les daré más en su corazón. Por lo tanto os les digo, para siempre, pues, amados míos.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, durante los años 1966 al año 1967, a través de la hermana Matilde Ariceaga de Fernández, diste una enseñanza, de la cuál esa enseñanza la conformó en un libro que fue publicado en junio de 1977 y que por nombre le puso PSICOTERAPIA. Entiendo y analizando esta enseñan que nos das es una Psicoterapia. Y en ese sentido, esta enseñanza que nos estás dando podríamos nombrarla PSICO-ALMA TERAPIA; es decir la terapia de mente y terapia de alma. ¿O podrás tú darnos otro término? ¿O que nos dices de esta enseñanza que nos das y que nos sigues dando?

Bendito seas, hermano mío, en verdad tómallo como Yo te lo digo, hazlo como Yo te lo digo, cuando hagas lo que Yo te he dicho, ha de surgir cómo lo dirás a tus hermanos, cómo será al surgir esa forma; pero no es antes que la hagas, sino después que lo realices ha de surgir lo que vos quieres para que sea para tus hermanos. Por lo tanto se llama HAZLO, hazlo. Y así mismo se llama para tus hermanos. ¿Me habéis entendido?

-Sí, Maestro. Primero debe realizarse en un mismo, comprobarse en uno mismo, para que de esta manera hacerlo con nuestros hermanos, compartirlo con ellos.

Bendito seas, cuando lo hayas hecho surgirá la frase perfecta que será dada para tus hermanos, amado hermano. Benditos sean todos, y para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.